

## bike-team regio frauenfeld im Trainingslager

Das bike-team regio frauenfeld absolvierte auf Mallorca in Arenal ein Trainingslager auf dem Rennvelo. Bei idealem Wetter und ohne Unfall erkundeten 22 Biker in 8 Tage die Insel. Wo einige über 1000km in den Beinen hatten, aber die Kameradschaft kam auch nicht zu kurz.

Wir trainieren überigens in Frauenfeld, mit dem Bike oder Rennvelo  
Treffpunkt Marktplatz Frauenfeld:  
Dienstag und Donnerstag 1815 Uhr; Samstag 1300 Uhr;  
<http://bike-teamregiofrauenfeld.jimdo.com/>  
Wir freuen uns auf neue Gesichter.



Mannschafts-Foto bike-team regio frauenfeld in Arenal, Mallorca